

# Comienza el Carnaval, la fiesta de la imaginación

*El carnaval, una fiesta popular que se celebra los tres días anteriores al miércoles de ceniza, es una continuación de las antiguas bacunales, saturnales y lupercales, que en la antigua Grecia y Roma se celebraban en honor a los dioses, Baco, Saturno y Pan. En estos días se da rienda suelta a la imaginación, al desenfreno y la diversión. Unas fechas en las que Don Carnal se impone a doña Cuaresma, que en otras épocas daba paso al recogimiento y el ayuno.*

## Oretania

José Sánchez, componente del dúo Cruz y Raya, pregonará el Carnaval de Puertollano, dando comienzo así a las fiestas. El acto tendrá lugar a las 12 de la mañana en la Concha de la Música, donde se hará entrega del «mascarón» a Justo Barranquero Herrance, y a continuación intervendrán las murgas locales. Los actos continuarán el 7 de marzo en el restaurante Diplomatic, donde se celebrarán las fiestas infantiles de disfraces, en dos categorías niños de 3 a 8 años y de 9 a 14 años.

El miércoles 8 de marzo se realizará el Desfile del entierro de la sardina en el Paseo San Gregorio, tras el funeral, se dará paso a la sardinada popular en el chiringuito «El Bosque». El 10 volverán las actividades al Diplomatic, donde se celebrará la fiesta de las Peñas de Carnaval.

Por último, el 11 de marzo tendrá lugar en el Paseo San Gregorio el tradicional desfile-concurso de carrozas y grupos desde las 16,30 horas. Y en la tarde noche en el Auditorio el gran concurso de murgas a las 20,30 horas. El precio de las entradas para asistir a este concurso está previsto que sea de 500 pesetas.

El concurso de carrozas tendrá un primer premio de 600.000 pesetas, un segundo de 400.000, tercero de 300.000, un cuarto de 200.000 pesetas, quinto de 150.000, sexto, séptimo de 100.000 pesetas y un octavo de 75.000. Además se entregará un diploma para cada uno de los premiados.

Mientras que en el de Murgas se concederá un Primer premio 300.000 pesetas, segundo 225.000, tercero 175.000, cuarto 150.000, quinto 125.000, sexto y séptimo 50.000 cada uno. También se hará entrega de un premio especial a la puesta en escena más original de 30.000 pesetas.

## Almodóvar del Campo

Las actividades de Carnaval en Almodóvar se desarrollarán del 3 al 11 de marzo. Y este año presentan como principal novedad un concurso de bailes. El vier-

nes 3 a las 22 horas se iniciarán las celebraciones carnavales en la Carpa Municipal con la actuación de la orquesta Bámbola, que amenizará la velada.

El 4 será el día reservado para los niños, con la celebración del tradicional desfile infantil que se iniciará en el Ayuntamiento y finalizará en la Carpa. A todos los pequeños participantes se les obsequiará con un regalo. En la noche, la Orquesta «Havana» animará el baile.

El 5 de marzo tendrá lugar un concurso de bailes en la Carpa a las 5 de la tarde se entregará un premio de 6.000 pesetas más botella de champán a la pareja ganadora en la categoría de salsa, a la de tango y a la de pasodoble. Y en la noche habrá baile amenizado por la orquesta «Havana».

El lunes se celebrará el concurso de máscaras, también en la Carpa. En esta ocasión se entregarán tres premios, el primero de 10.000 pesetas más botella de champán, el segundo de 5.000 y botella de champán y el tercero de 2.000 y botella. La orquesta Alpacino Band será la encargada de poner música en la velada nocturna.

El III Concurso de Chirigotas se celebrará el 7 de marzo a las 8 horas en el Teatro Municipal. Las chirigotas participantes se concentrarán en la Plaza Mayor, de donde saldrán desfilando hacia el Teatro. El jurado concederá tres premios, de 100.000, 60.000 y 40.000 pesetas y uno especial de 50.000, al mejor grupo local.

El día 8 se realizará el tradicional entierro de la sardina. Y para finalizar las fiestas carnavales los días 10 y 11 habrá baile en la Carpa a cargo de las Orquestas, «Bámbola» y «Ellos», respectivamente.

## Argamasilla de Calatrava

En Argamasilla el carnaval se celebrará del 3 al 8 de marzo. Las actividades darán comienzo el día 3 a las 22 horas en la Carpa Municipal, donde se celebrará un «baile de mascarones», amenizado con música de discoteca y el reparto de regalos sorpresa para todos los asistentes al mismo.

El 4 de marzo la tarde se

reservará a los niños y la noche a los adultos. A las 17 horas tendrá lugar el concurso de disfraces infantil, que concederá un primer premio individual de 5.000 pesetas en vales de librería y un primer premio parejas de 10.000 pesetas también en vales. Además habrá regalos para todos los niños participantes, y que no hayan obtenido ningún premio.

En la noche, a las 22 horas, se celebrará en la Carpa Municipal un baile de disfraces para adultos al que la orquesta Bámbola pondrá las notas musicales. Durante la velada se entregarán premios a los mejores disfraces individuales y por parejas. En la primera categoría se concederán un primer premio de 10.000 pesetas y un segundo de 8.000, mientras que en la categoría por parejas habrá un primer premio de 20.000 pesetas y un segundo de 15.000.

El tradicional desfile de Carnaval tendrá lugar el 5 de marzo a las 17 horas y estará amenizado con el Pasacalles Big Big Ranger. En el mismo podrán participar los grupos formados por 8 personas como mínimo, aunque también podrán desfilan individualmente fuera de concurso.

La concentración de los grupos participantes será en el Parque Municipal a las 5 de la tarde, organizándose los grupos divididos en categoría infantil o adultos. El jurado valorará de manera especial la originalidad y elaboración de los disfraces, así como la actuación de los grupos en el desfile.

Los participantes iniciarán el recorrido en el Parque Municipal para a continuación dirigirse a la calle Mayor, José M<sup>a</sup> Roales, Pinto, Heliodoro Peñasco, Mayor hasta la entrada en la Caseta Municipal donde se efectuará la entrega de premios, inmediatamente después de finalizar el desfile.

En la categoría infantil habrá tres premios de 25.000 pesetas, 17.000 y 14.000 pesetas. En adultos se concederán también, primer premio 75.000 pesetas, segundo, 50.000 y tercer premio de 25.000. Asimismo, habrá un premio especial de carroza de 150.000 pesetas. Los grupos que no reciban ningún

